

2017年10月3日
キリングroupプロジスティクス株式会社

採用内定者を招いて、内定式及び物流現場見学会を実施 ～加藤社長とともにキリン横浜工場へ～

キリングroupプロジスティクス株式会社（社長 加藤元）は、10月2日（月）に2018年4月入社予定の採用内定者を招いた内定式及び物流現場見学会を実施しました。

今年は17名の内定者を迎え、内定式では、当社社長の加藤より、仕事の面白さや決断の重要性など社会人になるにあたって大切にしたいことを伝えるとともに、当社経営理念に掲げる価値観「心躍る挑戦、やりきる情熱、すべてに感謝」を共に実践していこうと熱く語りかけました。

その後、キリンビール横浜工場内での「物流現場見学会」、役員や先輩社員を交えた「内定者懇親会」を実施し、多くの社員や内定者同士のコミュニケーションを通して、「キリン品質」を担う一員となる来春に向けて内定者は気持ちを新たにしました。



（内定者を前に挨拶する加藤社長）



（現場見学会で先輩社員の説明を聞く内定者）

キリングroupプロジスティクス株式会社は、キリングroupで培った「キリン品質」で、お客様に「安全」・「安心」・「信頼」と「質の高いサービス」をご提供してまいります。

【このリリースについてのお問い合わせ先】

キリングgroupプロジスティクス株式会社 人事総務部 人事総務担当（担当：小松）
東京都中野区中野 4-10-2 中野セントラルパークサウス Tel：03-6837-7010